



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 638**  
**10 de noviembre de 2016**

## **Estudiantes de Psicología contribuirán en el Hospital Docente de Calderón**

La facultad de Ciencias Psicológicas inauguró la segunda etapa de las prácticas pre profesionales que realizarán los estudiantes en las áreas de Psicología Clínica, Industrial e Infantil del Hospital Docente de Calderón. Además, dentro de este proyecto académico se contempla la participación de los estudiantes para fortalecer las investigaciones emprendidas por esta casa de salud con los pobladores aledaños.

Así, veinte estudiantes de las distintas carreras de la facultad asistirán al Hospital para trabajar en las diferentes áreas asignadas. Dentro de su práctica se contempla el contacto con los pacientes que asisten a diario para las terapias psicológicas. De este grupo, catorce estudiantes serán designados para trabajar en las escuelas cercanas y diagnosticar los casos de obesidad, diabetes y asma en los niños y niñas.

En el acto inaugural, el doctor Andrés Sotomayor, gerente del Hospital, enfatizó la importancia de la integración de las diferentes carreras a las áreas de salud que dispone el Hospital que desde su fundación tiene como objetivo promover una mejora continua en la enseñanza-aprendizaje de los estudiantes universitarios. Una de las áreas donde intervendrán los educandos será en el departamento de Talento Humano para apoyar en el desarrollo institucional, así lo manifestó Sotomayor.

Maritza Paredes, coordinadora de la Unidad de Vinculación de la facultad, en entrevista con Radio Universitaria Online, habló de la importancia de la participación de los estudiantes en los diferentes proyectos de vinculación que mantiene la facultad. "Los estudiantes mejoraran sus conocimientos desde la práctica y la interacción con la ciudadanía". J.G

